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BM für Inneres 

Anfragebeantwortung 
 
 
 
Frau 

Präsidentin des Nationalrates 

Mag. Barbara Prammer 

Parlament 

1017 Wien  
  

    
 

Die Abgeordnete zum Nationalrat Dr. Moser, Freundinnen und Freunde haben am               

2. April 2009 unter der Zahl 1642/J an mich eine schriftliche parlamentarische Anfrage 

betreffend „Neuanmietung und Neubau von Bundesgebäuden“ gerichtet. 

 

Diese Anfrage beantworte ich nach den mir vorliegenden Informationen wie folgt: 

 

Zu den Fragen 1 und 2: 
Derzeit ist für vier Dienststellen die Anmietung von Flächen in neu zu errichtenden bzw. 

bestehenden „Bundesgebäuden“ (Objekten der Bundesimmobiliengesellschaft) vorgesehen. 

Ob weitere Neuanmietungsvorhaben mit der Bundesimmobiliengesellschaft (BIG) realisiert 

werden können, wird primär von den Angeboten abhängen und kann derzeit nicht 

abgeschätzt werden. 

 

Zu Frage 3: 
Der aus diesen Projekten resultierende Mietmehraufwand wird im Budgetansatz 1/11018 

entsprechend berücksichtigt. 
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